

## Verein Kunstort lädt zum Atelierrundgang

30 Kunstschaffende aus Winterthur öffnen Ende September ihre Ateliers. Auch in Seen zeigen eine Künstlerin und ein Künstler, wo und wie sie arbeiten.

Am Samstag, 28. und Sonntag, 29. September organisiert der Verein Kunstort Winterthur einen Atelierrundgang. Die Idee: Interessierte könne auf einem Spaziergang durch ihr Quartier oder ihren Stadtkreis einen Blick in die Werkstatt von Künstlerinnen und Künstlern werfen und diesen beim Schaffen über die Schulter schauen. «Erleben Sie hautnah, wie Künstlerinnen und Künstler arbeiten», heisst es in einer Mitteilung zum Anlass.



Romy Ott bei der Arbeit, die Künstlerin schafft Objekte auch aus Lehm. (Fotos: Privat)

Aus Seen sind bei der Aktion fünf Künstlerinnen und Künstler dabei. Romy Ott schafft aus diversen Materialien Plastiken und Objekte. René Naef fertigt Collagen an, von Winterthur, Blumen und Landschaften. Hanspeter Bütikofer haut Skulpturen aus Marmor, Granit und Sandstein. Pascale Marie Rochat malt mit Acrylfarben, arbeitet mit Papier und anderen Medien. Monica Koch gestaltet Objekte aus und mit Eisen.

Von den 37 Ateliers, die auf dem Rundgang besucht werden können, liegen zwei in Seen. Romy Ott und René Naef arbeiten



Auf dem Atelierrundgang kann auch die Werkstatt von Romy Ott in Seen besucht werden.

an derselben Adresse, im Schützenbühl 2. Am Samstag und Sonntag ist ihr Atelier jeweils von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Die weiteren Seemer Künstlerinnen und Künstler haben ihre Werkstätten andernorts in der Stadt. Diese sind zu denselben Zeiten offen.

### Kunstort verbindet und informiert

Der Verein Kunstort Winterthur will die Vernetzung von Kunstschaffenden und Kunstinteressierten in Winterthur fördern. Dazu werden regelmässig Atelier- und Museumsbesuche sowie Treffen, Gespräche und Ausstellungen organisiert. Im Dezember 2022 gegründet, zählt der Verein heute mehr als fünfzig Mitglieder.

Im vergangenen Jahr schickte der Verein Kunstort ein Kunstmobil auf die Reise. Der umgebaute Bauwagen diente als Bindeglied zwischen Kunstschaffenden und der Bevölkerung. In dem vom Kunstkomitee mitfinanzierten Mobil präsentierten Mitglieder des Vereins ihre Werke. Besucherinnen und Besucher hatten die Möglichkeit, sich in Malworkshop unter Anleitung selbst kreativ zu betätigen. Für das nächste Jahr plant der Verein eine Gruppenausstellung zum Thema «Ur-Sprung».

Theres Menzi,  
Präsidentin Verein Kunstort Winterthur

Alle Ateliers, Adressen und Öffnungszeiten sowie weitere Informationen sind im Internet zu finden: [kunstort-winterthur.ch](http://kunstort-winterthur.ch)



Sandholzer  
Immobilien

Wir verkaufen Ihre Immobilie.

Sandholzer  
Immobilien  
[sandholzer-immobilien.ch](http://sandholzer-immobilien.ch)

Turnerstrasse 1  
8400 Winterthur  
+41 52 212 18 54